

**TUGAS AKHIR**

**DESAIN PENERAPAN PENGELOLAAN KEUANGAN PADA  
UMKM BINAAN *TAX CENTER* POLITEKNIK WBI**



Oleh :  
**Putri Anggi Salsabila**  
**1802010030**

**PROGRAM STUDI SARJANA TERAPAN AKUNTANSI PERPAJAKAN  
POLITEKNIK WIMAR BISNIS INDONESIA  
DELI SERDANG  
2022**

**DESAIN PENERAPAN PENGELOLAAN KEUANGAN  
PADA UMKM BINAAN *TAX CENTER* POLITEKNIK WBI**

**PUTRI ANGGI SALSABILA**

**TUGAS AKHIR**

sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar  
Sarjana Terapan pada  
Program Studi Akuntansi Perpajakan

**Program Studi Akuntansi Perpajakan  
Politeknik Wilmar Bisnis Indonesia  
Deli Serdang  
2022**

## HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN LAPORAN TUGAS AKHIR

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Putri Anggi Salsabila

NIM : 1802010030

Program Studi : Akuntansi Perpajakan

Judul Tugas Akhir : Desain Penerapan Pengelolaan Keuangan pada UMKM Binaan  
Tax Center Politeknik WBI

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa TA ini benar-benar saya kerjakan sendiri dan bukan merupakan hasil plagiarisme, pencurian hasil karya milik orang lain, hasil kerja orang lain untuk kepentingan saya karena hubungan material maupun non-material, ataupun segala kemungkinan lain yang hakekatnya bukan merupakan tugas akhir saya secara orisinal dan otentik. Bila, kemudian hari diduga kuat ada ketidaksesuaian antara fakta dengan kenyataan ini, saya bersedia diproses oleh tim Politeknik Wilmar Bisnis Indonesia yang dibentuk untuk melakukan verifikasi, dengan sanksi terberat berupa pembatalan kelulusan/keserjanaan.

Pernyataan ini saya buat dengan kesadaran sendiri dan tidak atas tekanan ataupun paksaan dari pihak manapun demi menegakkan integritas akademik di institusi ini.

Deli Serdang, 08 Desember 2022  
Saya yang menyatakan,



Putri Anggi Salsabila  
NIM 1802010030

## HALAMAN PENGESAHAN

1. Judul : **Desain Penerapan Pengelolaan Keuangan pada UMKM Binaan Tax Center Politeknik WBI**

2. Identitas Mahasiswa  
- Nama : **Putri Anggi Salsabila**  
- NIM : **1802010030**  
- Program Studi : **Akuntansi Perpajakan**

3. Persetujuan  
Pembimbing Utama : **Nilam Kemala Odang, S.E., M. Acc., Ak., CPA**  
NIDN : **0126067305**

Tanda Tangan



Pembimbing Pendamping : **Maryam Monika Rangkuti, S.E., M.Si.**  
NIDN : **0106039201**

Tanda Tangan



Penguji : **Ferry Laurensius, S.E., M.Si.**  
NIDN : **9901114954**

Tanda Tangan



Mengetahui,  
Deli Serdang, 08 Desember 2022  
Ketua Program Studi,



**Aston L. Situmorang, S.E., M.Si.**

Tanggal Lulus: 08 Desember 2022



## PRAKATA

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah *subhanahu wa ta'ala* atas segala karunia-Nya sehingga tugas akhir yang berjudul Desain Penerapan Pengelolaan Keuangan pada UMKM Binaan *Tax Center* Politeknik WBI dapat diselesaikan. Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar Sarjana Terapan pada Program Studi Akuntansi Perpajakan, Politeknik Wilmar Bisnis Indonesia.

Selama melakukan proses pembuatan tugas akhir ini, penulis banyak mendapatkan bantuan serta dukungan dari berbagai macam pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Nilam Kemala Odang, S.E., M.Acc., Ak., CPA dan Ibu Maryam Monika Rangkuti, S.E., M.Si. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan masukan yang sangat membantu penulis selama proses penyusunan tugas akhir ini. Di samping itu, ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ferry Laurensius, S.E., M.Si., selaku dosen penguji pada ujian sidang tugas akhir yang telah memberikan saran serta perbaikan terhadap laporan tugas akhir ini. Selain itu, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Hendra Agustinus H. Marbun, S.E., M.Si., Ak., CPA, selaku dosen yang telah memberikan saran dan motivasi yang sangat membantu penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Dan tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Roslaini Sianturi, selaku ibunda tercinta yang telah memberikan doa, kasih sayang, dukungan yang sangat besar dan berarti serta menjadi motivasi terbesar penulis sehingga mampu untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan tepat waktu dan untuk Bapak (Alm.) dr. Marahakim L. Tobing, Sp. B, FinaCS, selaku ayah tercinta yang semasa hidupnya selalu memberikan semangat dan dukungan kepada penulis untuk menjalankan dan menyelesaikan perkuliahan dengan baik. Penulis juga berterima kasih kepada Bang Jamal, Kak Winda, Kak Yuli, Kak Evi yang telah memberikan doa, masukan dan dukungan selama masa perkuliahan ini. Ucapan terima kasih kepada (Almh.) Zahra, Stevani, Ihsan, dan Annisa selaku sahabat tercinta yang selalu memberikan dukungan serta semangat kepada penulis. Dan tak lupa ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Meilisa, Brerina, Silpia, Anisa, Merry yang telah menjadi teman seperjuangan dan memberikan semangat dalam menyelesaikan tugas akhir ini sehingga dapat diselesaikan dengan tepat waktu serta terima kasih juga kepada seluruh teman-teman Akuntansi Perpajakan Politeknik WBI angkatan 2018 dan semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sehingga dapat berguna dalam penyempurnaan tugas akhir ini. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat kepada seluruh pembaca.

Deli Serdang, 08 Desember 2022



Putri Anggi Salsabila

## **PERNYATAAN MENGENAI TUGAS AKHIR SUMBER INFORMASI SERTA PELIMPAHAN HAK CIPTA\***

Dengan ini saya menyatakan bahwa laporan tugas akhir berjudul **Desain Penerapan Pengelolaan Keuangan pada UMKM Binaan Tax Center Politeknik WBI** adalah benar karya saya dengan arahan dari pembimbing dan belum diajukan dalam bentuk apa pun kepada perguruan tinggi mana pun. Sumber informasi yang berasal atau dikutip dari karya yang diterbitkan maupun tidak diterbitkan dari penulis lain telah disebutkan dalam teks dan dicantumkan dalam Daftar Pustaka di bagian akhir tugas akhir ini.

Dengan ini saya melimpahkan hak cipta dari karya tulis saya kepada Politeknik Wilmar Bisnis Indonesia.

Deli Serdang, 08 Desember 2022



Putri Anggi Salsabila  
NIM 1802010030